

TODOS LLEVAN UN KODAK!

NUESTRO CONCURSO

N nuestro número anterior dábamos algunas indicaciones referentes a los requisitos que han de reunir las fotografías para que puedan obtener un premio en el Concurso Kodak. Hoy nos proponemos salir al paso de los pesimistas, para convencerles de que sus fotografías pueden muy bien salir premiadas.

En primer lugar, el Concurso Kodak es más bien un certamen de la felicidad veraniega que un verdadero Concurso fotográfico; en segundo lugar, se han reservado 49 premios exclusivamente para los principiantes.

Por no ser este Concurso sino un certamen de la felicidad veraniega, no hay que mirarlo con demasiada prevención. Hay que decidirse a tomar parte en él con el convencimiento de que los premios irán a recompensar precisamente las fotografías que mejor gusto denoten por parte de sus autores. Este convencimiento le llevará a mandarnos todas las fotografías que le parezcan bonitas, y entre ellas algunas habrá, sin duda, que merezcan premio, porque usted es una persona de buen gusto.

Es preciso que en todas las fotografías resplandezca la felicidad veraniega. No significa esto que usted deba figurar, como condición indispensable, en el grupo de las personas entregadas al goce de los instantes felices del veraneo.

Hay personas que disfrutan viendo disfrutar, y si es usted de este número, fotografíe usted a todas las personas que vea entregadas a las diversiones propias del verano,